
Stärke  ist  auch,  Schwäche
zeigen zu können
So etwas kommt heutzutage über Verteiler der Piratenpartei und
nicht über die der Grünen (Partei der Besserverdienenden) oder
Linken (Partei der Porsche-Fahrer):

Holy fruit salad:
Montag vor 14. Tagen kam ich nach der Arbeit nach Hause und
meine  Wohnung  war  geräumt.  Leer.  Die  Katzen  im  Tierheim.
Schloss ausgetauscht.

Ja, ich konnte seit einigen Monaten meine Miete nicht bezahlen
und ja, ich konnte auch diese Briefe nicht mehr öffnen und ja,
ich habe mich nicht gekümmert. Ich war nicht mehr in der Lage
für mich die Energien aufzubringen, um für mich zu kämpfen.

Ich bin nicht dumm. Ich bin kein asozialer Mensch. Ich bin
sozial und kultiviert. Ich bin nicht alkoholabhängig oder von
sonstigen Drogen süchtig. Ich bin lediglich ein Mensch, der
nach über zehn Jahren Nackenschlägen, Arbeitslosigkeit und dem
immer neu zu aktivierenden Optimismus in einem Leben, in dem
längst andere kapituliert hätten, einfach die Waffen gestreckt
hat. (…) Das passiert mittlerweile mit Menschen in diesem
Land. Und ich vermute, nicht mit wenigen. (…)

Die gnadenlos ehrliche Schilderung hat mich erschüttert.
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